

45 CONGRESO DE LA COMISIÓN INTERNACIONAL PARA LA HISTORIA DE LAS INSTITUCIONES REPRESENTATIVAS Y PARLAMENTARIAS

Joseba Agirreazkuenaga-Mikel Urquijo

Esta comisión se fundó en 1936, por tanto, este año celebraremos el 60 aniversario. Está afiliada al Comité Internacional de Ciencias Históricas. En su seno se han desarrollado importantes debates sobre el origen y formación de las asambleas e instituciones representativas en Europa. Edita una revista titulada, *Parliaments, Estates & Representation*., cuyo editor general es el profesor A.F. Upton de la Universidad St. Andrews en Escocia.

En la actualidad la Comisión está formada por 247 profesores de diferentes países. El profesor Miguel Angel Ladero Quesada es uno de los vicepresidentes de la Comisión y ostenta la representación del Estado español.

El pasado año se organizó en Montreal el Congreso número 45 y se analizaron temas relativos a las fuentes para la historia de las asambleas y Parlamentos, así como las relaciones entre dinastías y Parlamentos. Además, el presidente de la Comisión Dr. John Rogister, presentó un balance científico del trabajo de la Comisión (1985-1995).

En el curso de la asamblea ordinaria anual de la Comisión se decidió la sede de los próximos Congresos: Viena 1996 y San Sebastián 1997.

El congreso de Viena lo dirigirá el Dr. W. Brauner desde el cuatro al siete de septiembre. Los temas que analizará el Congreso son los siguientes:

- Estados y modernización.
- Las instituciones representativas en el imperio romano.
- Quasi-parlamentos, sistemas alternativos y constituciones.
- Representación local, regional y central: parlamentos y sistemas federales.

(Dr. Wilhelm Brauner, Institut für österreichische und deutsche Rechtsgeschichte. Schottenbastei. 10-16, 1010 Wien, Austria).

Por nuestra parte ya hemos comenzado a preparar el 47 Congreso de la Comisión que se celebrará en San Sebastián. En el próximo número de la revista ofreceremos cumplida información del programa previsto para julio de 1997.